

Land NÖ ehrte seine besten Sportler

Sport Lounge | In St. Pölten traf sich die Sportelite aus ganz Niederösterreich.

Das Sportland NÖ ehrte im Rahmen der Sport Lounge 2014 in der NV Arena zu St. Pölten seine Sportler des Jahres. Dabei holten sich Vierschanzentourneesieger Thomas Diethart und Olympiamedaillengewinnerin Kathrin Zettel die Titel. Zur Mannschaft des Jahres wurde der SKN St. Pölten gekürt, als beste Versehrten Sportlerin Claudia Lösch (Ski Alpin) und als bester Nachwuchssportler Eichgrabens Kletterer Georg Parma. Unter den vielen Gästen waren auch Top-Sportler aus Gänserndorf wie Paralympics-Medaillengewinnerin Doris Mader, Andreas Onea oder Racketlon-Ass Bettina Bugl.



Niederösterreichs Sportlandesrätin Petra Bohuslav bat im Namen des Sportlandes NÖ die besten Sportler des Landes in der St. Pöltner NV Arena vor den Vorhang. Auch Gänserndorfs Rollstuhltischtennispielerin Doris Mader (Mitte) hatte ihren Spaß, hier u.a. mit Beachvolleyball-Ass Stefanie Schwaiger (re). *Foto: Erich Marschik*